

# Sin progreso esfuerzos por la paz en Malvinas

Washington, abril 23 (Latin-Reuters). El canciller británico Francis Pym dijo que sus conversaciones de hoy con el secretario de Estado estadounidense, Alexander Haig, sobre la crisis de las Islas Malvinas, no lograron progresos significativos.

Luego de reunirse con Haig en el Departamento de Estado, Pym dijo en conferencia de prensa, que se mantienen serias divergencias entre las posiciones británica y argentina.

"No puedo informar sobre ningún progreso, salvo que una exploración muy detallada y profunda de las posibilidades debe ser una forma de progreso", señaló.

Dijo que los Estados Unidos habían hecho sugerencias

sobre las propuestas que trajo consigo desde Londres ayer, en respuesta a un plan argentino que los británicos consideraron inaceptable.

Pym tenía programado continuar esta tarde sus conversaciones con Haig y planea regresar en la noche a Londres.

El secretario del Exterior británico reiteró que su gobierno estaba buscando una solución pacífica, aunque afirmó que no vacilaría en el uso de la fuerza.

Declinó discutir la ubicación de la "fuerza de tareas" británica que se dirige a las islas del Atlántico Sur, ocupadas por Argentina el 2 de abril, luego de 149 años de administración colonial de Londres.

— Pasa a la página 25 —

## En "estado de defensa" acércase flota inglesa

Londres, abril 23 (AP). La flota naval británica que se acerca a las Islas Falkland (Malvinas) fue puesta en "estado de defensa", el más alto grado de alerta antes del "estado de acción" de combate, informó hoy un vocero del Ministerio de Defensa.

Dijo que esto significaba que la mitad de la tripulación estaba en sus puestos de combate. No dijo en que momento fue dada la orden de alerta.

Se anticipaba para esta noche, después que el co-

mandante de la fuerza naval, contralmirante John Woodward, dijo el jueves a corresponsales británicos a bordo, que se pondría en vigencia cuando la flota entrara al radio de operación de la Fuerza Aérea argentina.

Los diarios británicos informan que la hora del estado de guerra era la medianoche en el Atlántico Sur (04:00 GMT de mañana).

El vocero del Ministerio de Defensa no quiso comentar sobre el adelanto de estado de alerta.

# Primer objetivo inglés serían bases argentinas

Londres, abril 23 (AP). La primer ministro Margaret Thatcher puede haber aceptado la posibilidad de que los aviones británicos ataquen objetivos en el territorio continental argentino, antes de organizar un desembarco en las Islas Falkland (Malvinas), debido a la superioridad numérica aérea de Argentina, informa hoy el "Times".

El diario, mencionando puntos de vista de analistas de defensa que no identifica, extrae la conclusión de una respuesta gubernamental a un mensaje que, dice, fue enviado el jueves por altos oficiales de la fuerza naval en el Atlántico Sur, preocupados por el número de unidades de la Fuerza Aérea argentina.

Argentina tiene unos 240 aviones de combate, incluso

Mirage III y una variante del modelo desarrollado por israelíes llamado Dagger. La fuerza naval británica dispone de 20 aparatos de portaaviones y se envían otros 20.

En un artículo de primera plana, el diario dice que los oficiales pidieron a "intermediarios" que convencieran a los ministros del gobierno conservador de que "las bajas podrían ser inaceptablemente altas si la fuerza de asalto fuera sujeta a restricciones políticas que las obligaran a sostener una lucha prolongada".

El "Times" dice que el gobierno contestó que la señora Thatcher y los ministros apreciaban plenamente los "recelos de los oficiales".

— Pasa a la página 25 —

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CEREMONIA. Moscú, abril 23 (AP). El presidente soviético, Leonid Brezhnev (centro), asiste hoy a una ceremonia en conmemoración del natalicio de Lenin. La presencia de Brezhnev al parecer trata de desvirtuar los rumores de que se halla mal de salud y que ha perdido poder político en su país.

## Dudas sobre el futuro político de Brezhnev

Moscú, abril 23 (UPI). Se dispuso un mes de especulaciones sobre la gravedad del estado de la salud de Leonid Brezhnev, con la reaparición del presidente soviético en las ceremonias anuales del cumpleaños de Lenin.

Sin embargo, debido a que Brezhnev no pronunció el discurso oficial en las ceremonias ante unas 5,000 importantes personas en el Kremlin ayer, la especulación de los diplomáticos y de la prensa aumentó

sobre la capacidad de Brezhnev de conducir los asuntos diarios del país.

Periodistas occidentales pudieron entrar en el Palacio de los Congresos para las ceremonias, pero fueron ubicados en un alto balcón desde donde fue difícil verificar si Brezhnev tenía los ojos abiertos o cerrados mientras escuchaba — con un audifono — el discurso de una hora pronunciado por el jefe de la KGB.

## Breves Internacionales

### OEA en favor de Argentina

Washington, abril 23 (UPI). Los cancilleres americanos resolverían el próximo lunes que Gran Bretaña levante el bloqueo naval y aéreo alrededor de las disputadas Islas Malvinas, según trascendió hoy en medios diplomáticos.

La disposición estaría contenida, caso de aprobarse, en un anteproyecto de resolución que fue considerado hoy por varios embajadores durante un almuerzo brindado por el embajador de Argentina ante la Organización de Estados Americanos, Raul Quijano.

### Exitoso esfuerzo contra inflación

París, abril 23 (AP). Los esfuerzos por controlar la inflación parecen tener éxito en las diez potencias industrializadas no comunistas, y la economía está llamada a reactivarse gradualmente este año y en 1983, dijeron hoy funcionarios económicos occidentales.

### Intriga gigantesca nube

San Francisco, abril 23 (AP). Meteorólogos y científicos están sumamente intrigados con una gigantesca nube de desperdicios volcánicos de unos 20 mil kilómetros de largo, que podría alterar el clima terrestre.

El tamaño, la densidad y la ubicación de la nube, a 20 kilómetros sobre el planeta, son algunas de las características que atrajeron la curiosidad de los investigadores.

### Es más caro vivir en Lagos

Nueva York, abril 23 (AP). Cuesta más vivir en Lagos, Nigeria, que en cualquier otra ciudad del mundo, según un estudio de la Business Internacional Corporation.

La capital nigeriana desplaza a Tokio del tope de la lista de las 84 ciudades tabuladas en orden de costo de vida. La capital nipona pasó a segundo lugar, seguido de Oslo, Noruega, que está en tercer puesto.

En Estados Unidos, la ciudad más costosa para vivir fue San Francisco de California, que ocupa el puesto No. 22 en la tabulación internacional. Le siguen Chicago y Nueva York.

Caracas resultó ser la ciudad más cara para vivir en la América del Sur.

## 14 muertos por enfrentamiento de musulmanes

Beirut, abril 23 (AP). Unas 14 personas murieron hoy en la ciudad nortea de Trípoli en la segunda jornada de enfrentamientos entre milicias musulmanes rivales armadas con morteros, metralletas y granadas, dijo la policía.

un vocero policial, que declinó identificarse, dijo que los choques provocados por la muerte ayer de un comandante de milicias de la rama del partido Bath (pro iraquí) en Trípoli. La ciudad de medio millón de habitantes está a unos 80 kilómetros de esta capital.

Los baathistas responsabilizaron del asesinato a los comunistas promoscovitas, que están aliados con Siria. Ambos bandos continúan con sus enfrentamientos, dijo el vocero.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONVERSAN SOBRE MALVINAS. Washington, abril 23 (AP). El presidente Ronald Reagan, conversa hoy con el Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, sobre el desarrollo de la negociación

para lograr la paz en el caso de las Islas Malvinas. Haig informa que tal negociación no ha progresado mucho, pero confía en que no se llegue a un enfrentamiento armado, en el Pacífico Sur.